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本报讯（融媒体记者 李扬）9月11日
上午，中共蚌埠市委党校（蚌埠行政学
院）2024年秋季学期主体班开学典礼举
行ʪ市委书记黄晓武出席并以Ž学习贯
彻党的二十届三中全会精神，树立和践
行正确政绩观，进一步全面深化改革，
推动蚌埠高质量跨越式发展ž为题为学
员作开班辅导报告ʪ市委组织部部长梁
巧主持会议ʪ

黄晓武指出 ，蚌埠的城市发展历
程，一直应改革而生ʩ因改革而兴ʩ伴改
革而行ʪ2021年以来，市委坚持用好改
革Ž关键一招ž，以前所未有的决心和力
度冲破思想观念的束缚，突破利益固化
的藩篱 ，坚决破除各方面体制机制弊
端，蹄疾步稳纵深推进全面深化改革，
在科学把握市情的基础上确定主导产
业，在坚持创新驱动中增强发展动能，
在坚持招商带动中不断增添后劲，在遵
循城市发展规律中加快建设Ž两个中心
城市ž，在实施托管变更中经开区重回
产业发展轨道，在优化金融生态中畅通

实体经济血脉，在打造对外开放平台中
激发发展活力，在促进文旅融合发展中
拉动消费增长，在做到民呼我应中增进
民生福祉，在提升治理效能中维护和谐
稳定，蚌埠高质量发展的新动能ʩ新优
势正加快塑造ʪ

黄晓武强调，党的二十届三中全会
是在以中国式现代化全面推进强国建
设ʩ民族复兴伟业的关键时期召开的一
次十分重要的会议ʪ我们要进一步提高
政治判断力ʩ政治领悟力ʩ政治执行力，
学深悟透习近平总书记关于全面深化
改革的一系列新思想ʩ新观点ʩ新论断，
切实把思想和行动统一到党的二十届
三中全会精神上来，全面贯彻落实省委
十一届七次全会部署安排，把坚定拥护
Ž两个确立žʩ坚决做到Ž两个维护ž转化
为全面深化改革的战略定力和行动自
觉，奋力干出新成效ʩ实现走在前，为加
快建设现代化美好安徽贡献蚌埠更大
力量ʪ

黄晓武强调，谋划未来发展，要精

准把握全会指引的改革方向，围绕构建
高水平社会主义市场经济体制抓改革，
持续优化营商环境，因地制宜发展新质
生产力，推进高水平对外开放，深化财
税金融体制改革，构建促进高质量发展
的经济体制ʪ围绕推动城乡融合发展抓
改革，按照Ž以淮河为中心，东西拓展ʩ
拥河环湖ʩ南岸提质ʩ北岸扩容ž发展思
路，持续深化城市建设运营治理体制改
革和农村综合改革 ，推动形成工农互
促ʩ城乡互补ʩ协调发展ʩ共同繁荣的新
型工农城乡关系ʪ围绕促进文旅融合抓
改革，坚持以文塑旅ʩ以旅彰文，加强文
化遗产保护传承，不断优化文化服务和
文化产品供给机制，健全文化和旅游深
度融合发展体制机制，把文旅产业打造
成民生产业ʩ幸福产业ʪ围绕提高人民
生活品质抓改革，树牢以人民为中心的
发展思想，深化社会事业改革，完善社
会保障体系，让群众得到更多实实在在
的改革红利ʪ围绕建设美丽蚌埠抓改
革，坚定不移深化生态文明体制改革，

强化生态环境治理 ，推动绿色低碳发
展，加强环境风险防控，让珠城大地天
更蓝ʩ山更绿ʩ环境更美丽ʪ围绕建设更
高水平平安蚌埠抓改革，全面贯彻总体
国家安全观，提高安全风险防控能力，
完善社会治理体系，加强社会治安整体
防控，实现高质量发展和高水平安全良
性互动ʪ围绕加强党的领导抓改革，坚
持用改革精神和严的标准管党治党，深
化党的创新理论武装，持续加强干部队
伍建设，深入推进正风肃纪反腐，不折
不扣贯彻党中央各项决策部署ʪ

黄晓武强调，发展无止境，改革无
穷期ʪ实现改革目标，必须树立和践行
正确政绩观 ，保持打基础利长远的定
力，勇担涉深水下险滩的责任，展现出
实招求实效的作为，提升能干事干成事
的本领，拼搏进取ʩ奋勇争先，以钉钉子
精神抓好改革落实，创造经得起实践ʩ
人民ʩ历史检验的业绩，为加快打造Ž三
地一区ž两中心ʩ建设Ž七个强市ž和现
代化幸福蚌埠作出更大贡献ʪ

黄晓武在市委党校2024年秋季学期主体班开学典礼上强调

树立和践行正确政绩观进一步全面深化改革

拼搏进取奋勇争先推动蚌埠高质量跨越式发展

本 报 讯（ 融 媒 体 记 者
李景）9月1 0日至1 1日 ，广西
壮族自治区政协副主席何辛
幸率队来蚌，围绕Ž优化法治
化营商环境 ，推动民营经济
健康发展ž开展调研ʪ广西壮
族自治区政协社会和法制委
员会副主任周彬ʩ许建忠，专
职副主任黄忠官 ，北海市政
协副主席黄忠东参加 ʪ市政
协主席杨森 ʩ副主席周景飞
陪同ʪ

调研组来到安徽九州云
箭航天技术有限公司ʩ安徽帝
晶光电科技有限公司ʩ浮法玻
璃新技术国家重点实验室，实
地了解企业发展现状ʩ创新成
果等，听取企业关于惠企政策
落实ʩ优化法治化营商环境的
意见建议，鼓励企业加大科技
创新力度，着力延长产业链，
增加产品附加值，持续提升核
心竞争力，推动企业不断做大
做强ʪ在Ž靓淮河ž工程ʩ蚌埠
市博物馆，调研组实地感受蚌
埠经济社会发展形势和悠久
厚重的历史文化，对我市大力
实施Ž靓淮河ž工程给予高度
肯定，认为Ž靓淮河ž工程对提
高防洪标准ʩ修复淮河生态ʩ
改善城市交通 ʩ优化人居环
境ʩ拓展城市空间等具有重要
作用，大大提升了人民群众的
获得感ʩ幸福感ʩ安全感ʪ

调研组表示 ，法治是最
好的营商环境 ʪ蚌埠市以法
治化为引领 ，不断加强法治
化营商环境建设 ，持续推进
Ž放管服ž改革 ，聚焦企业之
事ʩ群众所求，着力在松绑减
负上发力 ，为企业打造了高
效便捷 ʩ公平有序的发展环
境 ，促进了现代民营企业改
革发展和转型升级 ʪ调研组
将 把 此 次 调 研 的 成 果 带 回
去 ，认真学习借鉴蚌埠的成
功经验和做法 ，结合当地实
际 ，不断优化法治化营商环
境，以高质量法治保障高质量
发展ʪ
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本报讯（融媒体记者 杨露露）9月
11日，蚌埠Ь苏州产业合作恳谈会在苏州
市召开ʪ市长马军主持会议，市政府秘书
长刘宗文参加ʪ

马军代表市委ʩ市政府对各位企业
家的到来表示热烈欢迎，并简要介绍了

蚌埠经济社会发展情况ʪ他说，蚌埠是国
家老工业基地城市，交通区位优越ʩ营商
环境优良ʩ产业基础良好ʩ发展潜力巨
大，正处在高质量转型发展的机遇期ʩ关
键期ʩ上升期ʪ当前，全市上下正锚定Ž制
造强市ʩ产业立市ž第一战略，聚力攻坚

新能源ʩ新型显示ʩ智能传感ʩ生物化工ʩ
汽车零部件ʩ商业航天六大产业集群，打
造Ž两谷两园žʪ特别是中国传感谷作为
全国三大传感器研发制造基地之一，兼
具集成电路与MEMS晶圆生产能力，拥
有行业领先的科研院所，集聚了一批细

分领域领军企业，已建立完整产业链条，
具有较强的市场竞争优势和投资吸
引力ʪ

马军表示，苏州物华天宝ʩ人杰地
灵，真诚欢迎各位企业家以及各界朋友
到蚌埠考察指导ʩ参观旅游，投资兴业ʩ
共谋发展，市政府将聚焦Ž引得来ʩ落得
下ʩ留得住ž，推动有效市场和有为政府
更好结合，促成更多产业资源ʩ优质项目
在蚌埠汇集，更好互利共赢ʪ

恳谈会上，两名企业家受聘为蚌埠传
感器产业招商大使ʪ企业家们在发言中表
示，蚌埠投资环境优ʩ经济发展潜力大，特
别是传感器产业发展势头良好，将发挥自
身优势，精准对接蚌埠需求，进一步加大
投资力度，更好助力蚌埠高质量发展ʪ

蚌埠Ь苏州产业合作恳谈会召开
马军主持

本报讯（融媒体记者 吴媛媛）
9月11日上午，市人大常委会召开党
组（扩大）会议，传达学习省委十一届
七次全会精神ʪ市人大常委会党组书
记ʩ主任倪建胜主持会议，党组副书
记常言龙，党组成员冯中元ʩ汪若怀
及机关党组成员ʩ各工委室主要负责
人等参加会议ʪ

会议指出，省委十一届七次全会
紧扣Ž三地一区ž战略定位和建设现
代化美好安徽目标，系统阐述了我省
未来五年改革发展的主要目标ʩ任务
举措和工作要求，绘就了新时代新征
程上安徽进一步全面深化改革的Ž施
工图žʪ要一体推进党的二十届三中
全会与省委十一届七次全会学习贯
彻，围绕Ž六个新提升žŽ六个当先锋ž
改革目标，找准人大工作在进一步全
面深化改革中的着力点ʩ结合点，推
动全市改革更加深入有效ʪ

会议强调，要坚持系统思维，树
牢大局意识，在学习领悟中加强工
作前瞻性研究谋划，把贯彻落实党
的二十届三中全会精神和省委全会
精神与蚌埠发展大局和人大工作实
际紧密结合起来，扎实推进改革重
点任务和年内重点工作ʪ要按照市
委部署要求，对照年初市人代会确
定的目标任务，锚定Ž制造强市ʩ产
业立市ž第一战略，坚持Ž双招双引ʩ
项目建设ž第一战术，全力以赴促提
升ʩ促突破ʩ促进位ʪ要加强人民当
家作主制度建设，坚持好ʩ完善好ʩ
运行好人民代表大会制度，不断发
展全过程人民民主；以庆祝全国人
民代表大会成立70周年为契机，广
泛深入宣传全市各级人大ʩ各级代
表践行全过程人民民主的生动实
践 ，推动人民代表大会制度深入
人心ʪ

市人大常委会召开党组（扩大）会议
倪建胜主持

本报讯（融媒体记者 李景）9月11日
上午，市政协党组会议暨十五届四十六
次主席会议举行ʪ市政协党组书记ʩ主席
杨森主持，市委常委ʩ统战部部长ʩ市政
协党组副书记张晓静，副市长张铭，市政
协副主席陈忠卫ʩ储昭节ʩ乔树伟ʩ宋静
出席ʪ

会议传达学习习近平总书记关于生
态文明建设的重要论述（摘编）；传达学

习省委十一届七次全会精神；听取了市
政协调研组《关于加强天河水环境综合
整治，持续改善我市应急水源地水质的
调研报告》；民建蚌埠市委会和市政协委
员陆蕾ʩ胡登峰围绕加强系统性治理ʩ建
立生态补偿机制ʩ加强跨区域协作联动
等方面积极建言献策；市生态环境局ʩ市
农业农村局ʩ市水利局ʩ市自然资源和规
划局ʩ禹会区人民政府ʩ高新区管委会等

作了回应发言ʪ
杨森在讲话中指出，绿水青山就是

金山银山ʪ要增强危机意识，充分认识
加强我市应急水源地保护的重要性，把
切实持续改善我市应急水源地水质作
为政治任务ʩ重要民生工程来抓，增强
保障饮用水安全的政治自觉ʩ思想自
觉ʩ行动自觉，坚持人民至上ʩ生命至
上，树牢安全思维ʩ极限思维，加强天河

水环境综合治理，保障我市应急水源地
水质安全ʪ要增强责任意识，聚焦问题
症结，积极建言献策，形成更有质量ʩ更
有价值的意见和建议ʪ要增强大局意
识，加强协商合作，主动担当作为，充分
发挥人民政协政治协商ʩ民主监督ʩ参
政议政职能，为优化生态环境，促进水
资源保护，推进人与自然和谐发展，构
建生态良好ʩ环境优美ʩ宜业宜居的幸
福蚌埠贡献智慧和力量ʪ

张铭表示，市政府及相关部门将认
真吸纳本次专题协商成果，进一步认清
河情，以更高的站位扛起职责和使命ʪ聚
焦重点任务，从严管水保水，持续治污净
水，加强联防联控，注重增绿护绿，以更
实的举措推进保护治理ʪ健全制度机制，
以更强的合力提升工作效能，确保责任
河湖管得住ʩ管得好ʪ

市政协党组会议暨十五届四十六次主席会议举行
杨森主持

9月6日，虎山东路（货场四路ü燕山路段），施
工单位已为当日通车放行做好准备Ǒ虎山东路（货
场四路-燕山路）工程位于蚌山区，整体呈南北走
向，北起货场四路，向南依次与货场五路ǐ货场六
路ǐM-H-7路相交，止于燕山路，道路全长1.311公
里，为城市次干路，双向四车道，设计时速50公里
每小时，建设内容包括道路ǐ排水ǐ交通ǐ照明ǐ绿
化等Ǒ据介绍，该路段通车后，将实现虎山东路（东
海大道-南外环）全线贯通，有效缓解周边交通
压力Ǒ

融媒体记者 刘晨 摄

虎虎山山东东路路（（货货场场四四路路üü燕燕山山路路段段））通通车车放放行行
市市区区又又多多了了一一条条东东海海大大道道至至南南外外环环道道路路
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Ā三个一ā让孩子们在Ā玩嗨ā中成长
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